



みやかわ

会津美里町立宮川小学校

令和3年度学校だよりNo.25

令和3年10月14日

会津美里町立宮川小学校長 星 潔

いよいよ「みやかわまつり」です！

いよいよ「みやかわまつり」が目前に迫ってきました。本日は校内発表会を行い、本番は密を避けるために会場で見ることができない子ども達が他学年の発表を参観しました。どの学年も一生懸命で本番が更に楽しみになってきました。どうぞ楽しみにしててください。とはいっても、コロナ禍のため制限がございます。よくご確認されてご来校ください。

- ・ **1家庭2名まで**の参観になります。ご理解ください。
- ・ 入口は体育館の入口で出口は体育館の中の出入口の**一方通行**となります。
- ・ **入口での検温・消毒・名簿記入**をよろしくお願いたします。
- ・ **下足や傘は、レジ袋等を利用**して手元に置くなどしてください。
- ・ **駐車場は、校舎前と校庭西側**となります。
- ・ 保護者席は椅子席とビデオ三脚使用の立見席となります。椅子に限りがございますので、**先に入場された方から奥からおつめください。**
- ・ 途中入れ替えがありますが、その際、椅子の消毒作業を行いますので、**そのまま残られる保護者の皆様の席の移動はお控えください。**
- ・ 携帯電話等は電源を切るかマナーモードにし、私語を控えるようにお願いします。



1年生
「きらめけ!きらきら
1ねんせい」



2年生
「力を合わせて 生き生き
ぐんぐん!」



3年生
「いっばいっば前へ!
届け3年生の元気」



4年生
「チャレンジ4年生!!」



5年生
「心をひとつに 自信をもって
全力を届けよう!」



6年生
「トライ!
いつも笑顔で楽しい6年生」

メディアコントロール

今週月曜日から金曜日までは「メディアコントロール週間」です。しっかりと守れているでしょうか？めあては3つあります。

- ① テレビ（ビデオ・DVD等）・ゲーム（パソコン等）は合わせて2時間以内にする。
- ② 早起き（6：30までに）早寝（低学年は9：00までに、中学年は9：30までに、高学年は10：00までに）
- ③ 家庭学習の時間（1年生：20分以上、2年生：30分以上、3年生：40分以上、5年生：60分以上、6年生：70分以上）

お子様のめあてへの取組はいかがですか？全国学力・学習状況調査やふくしま学力調査のアンケート結果から、ゲームやインターネットの平日使用時間が2時間を超えている本校児童（4年生～6年生）は50%を超えています。4時間以上と答えている児童も10%ほどいます。テレビの時間を入れるともっともっとメディアに関わる時間は増えます。4時間を超えるということは、ほとんどの時間がメディアに触れている時間といえそうです。ご家庭でのルールの再確認も必要だと思います。せめてメディアコントロールの期間は、メディアの時間を2時間以内と言わず、もっと少なくしてみるのはいかがでしょうか。その時間を「読書の秋」にできればいいと思います。お子様のメディアとの関わり方を確認していただくとともに、「読書の秋」への声かけをしていただけると大変ありがたいです。



校長のひとりごと

いよいよ今週は「みやかわまつり」です。よい発表ができるように、本当に子ども達は一生懸命に練習を頑張っています。そして一生懸命に発表する姿を、家族に見せたいと張り切っています。人前で発表することは本当に勇気がいります。ましてや広い体育館で、たくさんの皆様に見守られた中で発表することはドキドキすることでしょう。緊張のあまりセリフが飛んでしまうことがあるかもしれません。声が出なくなってしまうこともあるかもしれません。しかし、その緊張の発表をクリアした後は、大きな達成感が得られます。自信が得られます。そして、発表を身近な人から認め褒められることで、更に心が成長します。本当に小学生にとって大きな経験となります。私も小学生時代に緊張の中、ステージにあがったのだと思います。（かなり月日が経過しましたので記憶ははっきりしませんが・・・）

我が子の発表も、仕事が重ならない限りは必ず見に行きました。3人ともそれぞれ頑張って練習したことが伝わりました。毎年の成長を感じることもできました。だからこそ我が子にも発表会の後には、たとえミスがあったとしても認め褒めるようにしてきました。そのことが家族の笑顔につながりました。保護者の皆様、土曜日は「来る、見る、褒める」デーです。「笑顔あふれる チーム宮川」をみんなで作って、子ども達を大きく成長させ、自己肯定感を高めていきたいと思います。皆様のご来校、心よりお待ちしております。

ホームページもぜひご覧ください！

